

Bericht zum achten Jahr des Hegefonds

Das Hegefondsjahr startet jeweils mit der Beitragssammlung und Mitgliedergewinnung. Wiederum entschlossen zahlreiche Jagende und Vereine, ihre Mitgliedschaft zu erneuern und wurden zum Mitgliedertreffen am Samstag, 22. Juni 2019 eingeladen.

Mitgliedertreffen

Rotwild in der Stadt Luzern ist einfach aufzuspüren, nämlich im Hirschpark nahe dem Kantonsspital. Über 20 Mitgliedern stellte sich der Verein, geführt von der Präsidentin Anita Weingartner, mit einer Führung und anschliessendem Kaffee und Kuchen vor. Beeindruckend neben der 400 jährigen Geschichte war das grosse Wissen der Pfleger rund um die Wildtiere. Anlässlich des Tages der offenen Tür stand Dominik von Ah den Besuchern mit dem WWW Lernanhänger den ganzen Tag Red und Antwort. Im Restaurant Seehüsli am Rotsee beschlossenen die Anwesenden einstimmig, den Hirschpark mit jährlich 300.- Franken aus dem Fonds zu unterstützen. Was ein Stadtwildhüter alles erlebt, berichtete Fritz Duss untermalt mit vielen Bildern. Anschliessend erfreuten sich die Teilnehmer an einem feinen Forellen-Schmaus und liesen den Tag mit jagdlichen Diskussionen beim Dessert ausklingen.

Aktivitäten

Am Samstag, 6. April erklangen bereits um 8 Uhr die Jagdhörner in der Stadt Luzern und verkündeten den „Tag des Jagdhorns“. Der Hegefonds finanzierte dieses Jahr den gesamten Anlass. Bedauerlicherweise mussten die Konzerte im Pavillion am Nachmittag einer Klima-Demo zeitlich ausweichen.

Mit der Patronatsübernahme und Max Thürig als OK Präsident ist der „RJL LUGA Auftritt 2020“ ein gewichtiges Thema des Hegefonds geworden. So starteten wir nach einer Info an den Obmänner- und Jagdleiter- Versammlungen den Spendenaufruf von 10.- Fr. bei jedem einzelnen RJL Mitglied. Die neusten Infos erhalten sie dazu an unserem Stand am Fäälimärt in Sursee. Wir freuen uns auf ihren Besuch! Max Thürig und seinem Team danken wir ganz herzlich für ihr Engagement und freuen uns rüdig auf die LUGA vom Freitag, 24. April bis Sonntag, 3. Mai 2020 auf der Luzerner Allmend.

An der RJL Ressortleitersitzung in Luzern berichtete ich über die Aktivitäten des Hegefonds. Für das entgegengebrachte Vertrauen danke ich im Namen des Beirates.

Dreimal traf sich der Beirat zu einer Sitzung, um die anstehenden Geschäfte zu besprechen.

Immer wieder überdenken wir unsere Ausrichtung und die Fondsziele. Dabei sehen wir Möglichkeiten den Fonds in eine Wildtierstiftung umzuwandeln und prüfen dies im kommenden Jahr.

Mitglied werden

Im kommenden Februar/März versenden wir wieder unsere Briefe an die Ehrenmitglieder, Freunde der Jagd und Jagdgesellschaften mit der Bitte des 100.- Fr. Obolus. Mit diesem Beitrag sind Sie ein Jahr lang Mitglied im Hegefonds. Via Homepage oder Email peter.faesi@rjl.ch nehmen wir gerne ihre Mitgliedschaft entgegen und bedanken uns für ihr Engagement.

Wir unterstützen Ihre Idee

Haben Sie einen jagdlichen Anlass mit dem Ziel „Öffentlichkeitsarbeit“ oder eine andere Idee? Lassen Sie es uns wissen. Gerne prüfen wir ihren Antrag im Beirat und freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Dank

Einen herzlichen Weidmannsdank im Namen des Beirates spreche ich allen Mitgliedern aus! Ihre Unterstützung ist einfach grossartig!

Das kommende Mitgliedertreffen findet am Samstag, 20. Juni 2020 im Seetal statt. Eine detaillierte Einladung senden wir den Mitgliedern, welche bis dahin den Betrag einbezahlt haben, per Post zu. Freuen Sie sich auf einen spannenden und kameradschaftlichen Anlass.

Einen grossen „Zustupf“ durften wir wiederum von unserem RJL Präsidenten Peter Küenzi entgegennehmen. Danke vielmals Peter! Ein grosses Dankeschön richte ich auch gerne an den RJL Vorstand sowie dem Geschäftsführer Peter Krummenacher und seinem Team mit Frau Nadine von Rotz aus.

Die Zusammenarbeit mit den geschätzten Beiratskollegen, welche jeweils ein Sektionsgebiet vertreten, ist stets sehr effizient und unkompliziert. Ein grosses Dankeschön an Bio Emmenegger - Entlebuch, Max Thürig - Seetal, Urs Bussmann - Hinterland und Lukas Suter - Seetal!

Wir freuen uns zusammen mit Ihnen, geschätzte Mitglieder, neue Ideen zur Öffentlichkeitsarbeit im 2020 umzusetzen, auf den LUGA Auftritt und auf einen geselligen Anlass im Frühsommer im Seetal.

Luzern, 10. Dezember 2019

Peter Faesi

RJL Hegefonds, Präsident und Beirat Sektion Pilatus